



令和6年7月19日

学校教育目標 「自立・健康・友愛のもと、何事にも全力で取り組む、思いやりの心をもつ笑顔あふれる生徒の育成」

＜いよいよ明日から夏休みが始まります。＞

いよいよ明日より夏休みが始まります。今年は37日間という長い休みになります。しっかり計画を立て有意義に過ごしてほしいと思います。

さて、私は、毎年長い休みの前に必ず話をしますが、今年も確認します。それは、自分の命を大切にすることです。今世間では、悲惨な事件・事故が続いています。そのニュースを見るたびに胸が苦しくなります。自分には関係ないと思っている人もいるでしょうが、事件・事故はいつ・だれに起こっても不思議ではありません。日頃から交通ルールや災害などに気を付けて生活をしていくことが大切です。夏休みは気が緩みがちなので、とても心配です。長い休みですが自分の命は自分で守ることを心がけてください。また、困ったことや悩みがある人は、必ず友だち、家族、周りの大人に相談してください。

保護者の方にはお願いです。ご存じのように、SNS やスマホのトラブルが多くなっています。最近では、警察が介入したり、裁判になったりするケースも増えてきています。夏休みはご家庭で、今一度スマホや SNS の利用方法など確実に話をし、トラブルに巻き込まれないよう、十分に注意をしてください。

＜中体連がんばっています。＞

6月から始まった中体連夏季大会ですが、どの部活動も頑張っていました。私はほとんどの部活動の応援に行くことができました。そこでは、普段学校では見られない皆さんの表情や頑張り、うれし涙や悔し涙などいろいろと見ることができ、たくさんの感動をもらいました。残念ながら、区内大会、市内大会で敗退してしまった部活動もありますが、結果よりも大切なものを部活動で学んだのではないのでしょうか。3年生のみなさんは新たな目標に向かって一步一步前進してください。1, 2年生の皆さんは、3年生を手本に新たな歴史を創ることを期待します。中体連とは別に一つ報告があります。実は先生たちも小倉北区教職員卓球大会があったのです。接戦の末、見事優勝しました。練習に付き合ってくれた卓球部のみなさんありがとうございました。

＜白銀中学校 公式マスコットキャラクター募集！＞

わが校では、PTA、生徒会、教職員の協力のもと、公式マスコットキャラクターを製作することになりました。本日応募用紙を配ります。家族、友達、地域の方々と協力して、素晴らしいマスコットキャラクターが誕生することを期待します。詳しくは応募要項をお読みください。このマスコットキャラクターが皆さんのさらなる元気の源になること、そして未来永劫、白銀中学校のシンボルとして残るよう、みんなでこのプロジェクトを成功させましょう。

＜8・9月の行事予定＞

8月26日(月)	夏休み後集会(3校時で下校)給食なし
27日(火)	夏休み課題テスト(全学年)
9月24日(木)	体育大会練習開始
27日(金)	前期終了(通知表渡し)
30日(月)	秋休み(白銀中学校区)